464 cm²

Página: 1, 10

1/3



BENEFICIA LA ALCALDESA DE AZCAPOTZALCO A UNA EMPRESA

El OIC auditó el Presupuesto Participativo 2022, pero la panista ni siquiera pudo entregar unas fotos de las obras

OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

Desde que Margarita Saldaña asumió el cargo de alcaldesa de Azcapotzalco, en 2021, su gobierno es señalado de posibles prácticas fraudulentas con los recursos del Presupuesto Participativo.

Incluso una investigación del Órgano Interno de Control (OIC) advierte de que la administración local panista no ha podido comprobar los servicios pagados a las empresas que contrató.

Los resultados de la auditoría A-03/2023, realizada por el OIC de la alcaldía Azcapotzalco, revelan que el ejercicio del Presupuesto Participativo correspondiente al 2022 tuvo varias irregularidades, específicamente las relacionadas con la contratación de la empresa INAR-JASSA Asociadas, S.A. de C.V.

INCONSISTENCIAS

Una de las observaciones relevantes del órgano fiscalizador se refiere a inconsistencias en el presupuesto asignado a dicha compañía.

"Hubo pago de monto máximo en contrato abierto con errores en los importes contenidos en la descripción

y anexo técnico, de conformidad con las unidades y precios unitarios, correspondientes al Presupuesto Participativo 2022", se determinó en la auditoría.

Derivado de ello, el Órgano Interno de Control de la propia demarcación solicitó a los funcionarios cercanos de Saldaña Hernández evidencia fotográfica de los servicios pagados. Sin embargo, fueron omisos y ni siquiera se dieron a la tarea de entregar ese material.

BENEFICIADA

La empresa INAR-JASSA Asociadas, S.A. de C.V. nunca había sido contratada por la alcaldía Azcapotzalco hasta el 2022, cuando la edil Margarita Saldaña le dio hasta siete acuerdos comerciales.

Según la información pública disponible en la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT), los contratos por los cuales fue beneficiada esa firma ascienden a 3 millones 556 mil 970 pesos, que fueron pagados con recursos públicos.

Las obras por las que recibió el dinero público fueron para la instalación de un gimnasio al aire libre en la colonia San Andrés de las Salinas y la colocación de bolardos, así como el servicio de rehabilitación de espacios recreativos para la colonia Santa María Malinalco.

También para el mantenimiento integral de varias áreas verdes en la colonia Clavería, que muchos vecinos afirman no ver.

INAR-JASSA Asociadas, S.A. de C.V. además fue contratada para la adquisición de coladeras y rejillas pluviales; la compra de brocales y tapa de pozos, y para el mantenimiento de áreas verdes en la colonia Jardín Azpeitia.

Todos estos trabajos fueron asignados por la alcaldía a cargo de Margarita Saldaña a través del Presupuesto Participativo 2022.

A través del Presupuesto Participativo, los habitantes ERES de todas las alcaldías de la Ciudad de México presentan pro-AUDIA yectos específicos, que luego son sometidos a una votación ciudadana, organizada por el Instituto Electoral capitalino (IECM), para el mejoramiento de sus unidades habitaciona-

464 cm²

Página: 1, 10

2/3

públicos asignados a la ciudanía no deberían ser para llevar a cabo actividades inherentes a las responsabilidades de las 16 demarcaciones.

EMPRESA



SINAR-JAS-SA Asociadas, S.A. de C.V. es la ganadora

CONTRATOS



· La compañía recibió hasta 7 contratos en el 2022



Fueron varias observaciones



Basta Sección: Portada, CDMX 2024-03-11 01:40:46

464 cm²

Página: 1, 10

3/3



· Por contratos así, la acusan de cometer fraude

